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Asunto: Revision del Reglamento CLI- El aceite de lavanda un producto natural y seguro 

Estimado Comisario, 

Le escribo para trasladarle la honda preocupacién del sector espafiol de los aceites esenciales ante la 
posibilidad de que aceites coma el de lavanda deban etiquetarse proximarnente coma téxicos. 

La revision en curso del Reglamento sobre la claslflcaciön, etiquetado y envasado de sustancias y 
mezclas (CLP) deberà decidir el tratamiento de los aceites esenciales y par tanto su futuro y via bi lid ad 
en las zonas productoras de la Union. 

El sector de plantas arornätlcas ha crecido sustancialmente en los ultimas anas apoyado par el 
esfuerzo de muchas productores y la apuesta par la lnnovaciôn con el fin de desarrollar nuevos 
cultivas que puedan aportar riqueza y biodiversidad al media rural. Se trata de un sector en constante 
desarrollo. En Castilla la Mancha, se dedican 5000 hectäreas y se generan cada vez mas empleos 
di rectos e indirectos en una region afectada par el éxodo rural y la falta de oportunidades en el media 
rural. 

Pequefios productores y PYMEs podrian abandonar la produccién de lavanda si se confirma la 
pretension de la Comisiôn, sin base cientifica, de etiquetar los aceites esenciales coma téxicos. Este 
hecho supondria afiadir nuevos castes a los productores y da fia ria la reputacién de un sector que se 
caracteriza par el respeto de métodos de producciön naturales y sostenibles. 

Le pido que reconsidere la posteten de la Cornisiön en relaciön a los aceites esenciales. Con este fin 
me gustaria reclamar un estudio de impacta urgente, argumentas cientificos y un dia logo constructivo 
con el sector. 

El sector de la lavanda y de los aceites esenciales merece un tratamiento especffico y tener en cuenta 
sus especificidades en el marco de la legislaciôn europea de productos quimicos. Deseo que la 
Comisién sea capaz de comunicar sus ben: ficios y legisle en consecuencia. 
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